

L'église d'Auriac décroche le prix

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Vendredi, 10 Février 2023 17:59



L'église d'Auriac-du-Périgord remporte le prix de la Fondation du Patrimoine avec plus de 60% des votes. Elle était en finale face à une autre église des Deux-Sèvres. Finalement, c'est l'église périgourdine qui décroche un prix de 4.000 euros qui serviront pour des travaux de charpente, de couverture et de maçonnerie. Merci à toutes celles et tous ceux qui ont voté. [On peut aussi apporter des dons pour soutenir le projet](#)

.

Article de l'annonce du 27 janvier 2023. L'église Saint-Etienne d'Auriac-du-Périgord pourrait recevoir un prix de la Fondation du patrimoine grâce à vos votes. Les internautes doivent voter pour choisir le 4e prix du mécénat populaire avec à la clé 4.000 euros de subventions pour l'église choisie. L'église romane d'Auriac avec des fondations du 6e siècle, inscrite au monument historique, est en lice face à l'église Saint-Saturnin à la Chapelle-Bertrand dans les Deux-Sèvres.

